



Regierungsratsbeschluss vom 26. Mai 2020

Interpellation Nr. 51 Joël Thüring betreffend mehr Aussenraum für die Gastronomie in der Corona-Krise

P205164

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hat bereits mit Beschluss vom 12. Mai 2020 eine vorübergehende Ausdehnung bestehender Boulevardrestaurant- und Buvettenflächen auf öffentlichem Grund ohne die Erhebung von zusätzlichen Gebühren geschaffen. Aufgrund der rechtlichen Grundlagen hat der Regierungsrat jedoch keine Möglichkeit, öffentliche Plätze und Flächen kurzfristig für gastronomische Angebote zur Verfügung zu stellen. Ebenso sieht der Regierungsrat davon ab, den Bewilligungsnehmenden eine temporäre Erweiterung der Trottoirauslagen zu gewähren, da diese keinen signifikanten Zusatznutzen bringen würde.

